



## ふるさと萑崎にご寄附いただきました

本市出身で大村智博士の実弟である大村朔平さんより萑崎大村美術館の運営ならびに幸福の小径など周辺整備のためにご寄附いただきました。大村さんは、博士のノーベル医学・生理学賞受賞で萑崎大村美術館が一躍脚光を浴び、「幸福の小径」や美術館周辺が整備されたことから、博士の生い立ちをより多くの方に知っていただくことや生家をはじめ、周辺地域のさらなる活性化を望まれていました。大村さんありがとうございます。

## 幸福の小径にベンチをいただきました

旭陽電気(株)様より、幸福の小径にベンチ5脚をご寄附いただきました。ユニバーサルデザインで設計されたこのベンチは、県産材を材料に使用しており、暑さにも寒さにも強く、使う人に優しいベンチとなっています。幸福の小径での散策や芸術作品の鑑賞時など、ちょっと休憩したいなというときにぜひご利用ください。ベンチに座ってノーベル賞受賞者を育んだこのまちの景色をゆっくり眺めてみてはいかがでしょうか。



## 市民バス竜岡線リニューアル運行開始

10月3日(水)より、市民バス竜岡線がリニューアル運行を開始しました。運行に先立ち2日(火)に竜岡中央公民館にて運行開始式を行いました。当日は、龍岡町内の各地区長、老人クラブの皆さんにお集まりいただき、新車両をお披露目しました。バスの運行事業者である(有)萑崎タクシーの山本代表取締役は「今日生まれたばかりの竜岡線をみんなで一緒に育てていきましょう」と意気込みを述べてくれました。

## ふるさとの秋を楽しむ 武田の里フェスタ・萑崎、ワインフェスinにらさき開催

10月7日(日)、毎年恒例、秋を楽しむ市民参加型の萑崎市最大級イベント「武田の里フェスタ・萑崎」を開催しました。当日は、10月とは思えない陽気の中、たくさんの来場者でにぎわっていました。今年は、芸術の秋を楽しむ新たな催しとして、「Piano street～音楽に出会う散歩道～」を開催しました。市民の皆さんからご寄附いただいたピアノは、アートに彩られ、会場に設置されました。ピアノに向かう皆さんは思い思いにピアノの演奏を楽しんでいました。



また、ニコリではワインフェスinにらさきを同時開催しました。市内のワイナリーのワインの無料試飲では、参加者にワインとともに元ホテルニューオータニROX副料理長の伊藤俊光シェフが作ったローストビーフもふるまわれたほか、ぶどうジュースや萑崎産ピオーネの無料サービスもありました。さらに、ステージライブもあり、素敵な演奏が会場を盛り上げていました。ワインフェスでは、約1,200名もの皆さんに食欲の秋・芸術の秋をお楽しみいただきました。